



Wolfgang Heckel
Fraktionsvorsitzender

28832 Achim, 05. Juni 2014
Mobil 01523 / 39 82 412
wgaheckel@web.de

Lokalredaktion

Achimer Kreisblatt

Presse-Mitteilung der Gruppe WGA/FDP im Rat der Stadt Achim

Stichwahl des hauptamtlichen Bürgermeisters der Stadt Achim am 15.06.2014

Für die **Gruppe WGA/FDP** ist der Wille der Bürgerinnen und Bürger entscheidend!

So hat man sich auf einer Fraktionssitzung am Mittwoch dieser Woche geeinigt und sich nicht auf einen der Kandidaten festgelegt.

Seit 1999 wird der hauptamtliche Bürgermeister einer Kommune von deren Bürgerinnen und Bürger gewählt und das ist auch gut so.

In den nächsten Jahren müssen u.a. bereits begonnene und bedeutsame Projekte zu Ende geführt werden, wie: eine zukunftsorientierte Innenstadtentwicklung, das Liekengelände, Gewerbegebiet Achim-West, Ganztagschulen, Kindergärten, Achimer Freibad u.v.m.

Alle Bürgerinnen und Bürger der Stadt Achim sollten deshalb unbedingt von ihrem Wahlrecht Gebrauch machen und am 15. Juni 2014 die Stichwahl nutzen. Mit ihrer Stimme können sie mehr Einfluss auf die Politik und deren Projekte vor Ort nehmen, **sagte Lars Gagelmann (WGA)**.

Für **Wolfgang Heckel (WGA)** ist die Stichwahl des hauptamtlichen Bürgermeisters noch lange nicht entschieden! Die Bürgerinnen und Bürger stimmen darüber ab, wer in den nächsten 7 Jahren die Geschicke kompetent, zukunftssicher und die wichtigen Entscheidungen im Sinne unserer Stadt Achim, voran bringen soll.

Günther Krebs (FDP) empfiehlt, nach einer persönlichen Einschätzung den Kandidaten zu wählen, dem man diese enormen Aufgaben zutrauen kann. Denn oft müssen auch wichtige Gespräche über die Grenzen Achims hinaus geführt werden, wie mit anderen Gemeinden, dem Landkreis Verden und den Ministerien usw.

Wolfgang Heckel (WGA) weiter, ferner soll der neue Bürgermeister sein Amt neutral, bei Entscheidungen gegenüber den einzelnen politischen Gruppierungen, ausüben. Dies ist ein Grundsatz für eine demokratische und vertrauensvolle Zusammenarbeit im Rat der Stadt Achim.

Wir wünschen nun allen Wählerinnen und Wählern ein glückliches Händchen!!!!